

## Projektpräsentation Zeichner/-innen Fachrichtung Architektur

Ob Virtual Reality oder klassischer Modellbau, der Realisation sind keine Grenzen gesetzt. Im Rahmen der traditionellen Projektarbeit im 4. Lehrjahr wurden diese durch die angehenden Zeichner/-innen Fachrichtung Architektur während der letzten Monate erarbeitet. An einem feierlichen Anlass im BBZ Olten konnten die jungen Berufsleute am Mittwochabend die Ergebnisse ausstellen und ihren Berufsbildern, Eltern und Freunden präsentieren.

Beeindruckend war dabei, mit welchem Engagement und Fachwissen die Lernenden an die anspruchsvolle Aufgabe herangegangen waren. Während 80 Lektionen hatte es gegolten, ein Bauprojekt zu entwerfen, praktisch zu konstruieren und in einem theoretischen Teil zu dokumentieren. Matthias Meier, Fachgruppenleiter für Zeichnerberufe am BBZ Olten, betonte im Gespräch, dass dieses Zeitbudget für die Dimension des Auftrags kaum ausreichte: „Die Arbeitsjournale der meisten Gruppen zeigen, dass die Lernenden ungefähr noch einmal so viele Stunden in ihrer Freizeit aufwenden müssen, um das von ihnen gewünschte Ergebnis zu erzielen.“ Nur logisch wirkt es daher, dass das Fachgespräch zu den Projektarbeiten auch gleich einen wesentlichen Teil des Qualifikationsverfahrens am Ende der vierjährigen Ausbildungszeit ausmache.

